



Andrés Manuel López Obrador: Eliminación de lujos al PJ no afectará a trabajadores del Poder Judicial

TANYA ACOSTA

Que no los engañen, es arriba, eso es lo que propuso el Congreso, quitarle los privilegios a los de arriba, no a los de abajo. No se les va a reducir el sueldo ni se les van a quitar las pensiones, nada", reafirmó el presidente **Andrés Manuel López Obrador** a las y los trabajadores que se manifiestan en diferentes puntos de la Ciudad de México por la eliminación de fideicomisos del Poder Judicial.

Al encabezar la conferencia de prensa matutina, el jefe del Ejecutivo **sostuvo que esos mecanismos ascienden a 15 mil millones de pesos y sólo financian lujos de jueces, magistrados y ministros.**

Reiteró que la única instancia facultada a modificar el presupuesto del Poder Judicial es la Cámara de Diputados. **Al eliminar los privilegios de altos funcionarios, los trabajadores de menor rango se beneficiarán con mejores sueldos.**

"Aprovecho para decirle a los trabajadores del Poder Judicial que no es con ellos, que ellos no van a salir perjudicados en nada. Al contrario, van a resultar beneficiados porque lo que se debe de buscar es bajarle el sueldo y, sobre todo, las canonjías, los privilegios a los de arriba y subir el sueldo a los de abajo y eso es lo que se está haciendo", aseguró.

Destacó que, **al inicio del Gobierno de la Cuarta Transformación, el Poder Ejecutivo erradicó los lujos y eso no impactó en los salarios de los empleados.**

Los recursos de los fideicomisos, dijo el presidente, **podrían redirigirse a becas para estudiantes de escasos recursos en educación básica.**

México trabaja en rescate de mexicanos en conflicto Israel-Palestina

El presidente **Andrés Manuel López Obrador** afirmó que el Gobierno de México mantiene comunicación con los gobiernos y organizaciones correspondientes para rescatar a dos mexicanos presuntamente tomados como rehenes en el conflicto Israel-Palestina, iniciado el pasado 7 de octubre.

"Queremos salvar las vidas de estas dos personas, pero estamos hablando con todos, no sólo con una parte. Incluso no tenemos nada todavía en firme, estamos haciendo un trabajo que requiere, también en este caso, de sigilo y de actuar con mucha responsabilidad", subrayó.

En conferencia de prensa matutina, reiteró la postura de México a favor de la solución pacífica, tal como lo establece la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos.

"México está en contra de las guerras; nosotros estamos a favor de la paz, esa fue nuestra postura", acotó.

Insistió en que **la Organización de las Naciones Unidas**





(ONU) debe tomar un papel protagónico de mediación.

"Lo único que planteé y creo que puede ayudar, desde luego es una opinión respetuosa, es que se convoque a una reunión urgente, extraordinaria a la Asamblea de Naciones Unidas para conseguir la paz, para evitar la pérdida de vidas humanas, de ciudadanos, de gente inocente, porque eso es lo más importante", expresó.

"En todas las guerras, siempre hay el interés de las cúpulas, de las minorías, diferencias en lo económico, en lo político, en lo ideológico y sufre el pueblo; son los pueblos los que sufren, entonces sí hay que pensar en la gente y hay que pensar en garantizar el derecho a la vida a todos", agregó ante representantes de medios de comunicación.

El secretario de la Defensa Nacional, Luis Cresencio Sandoval González, informó que las dos misiones de ayuda humanitaria por parte las Fuerzas Armadas, en coordinación con la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), lograron la repatriación y evacuación de 720 connacionales que se encontraban en Israel.